
Autoliner®

U N I Q U E  F O R  Y O U R  N E E D S



The Autoliner® can be supplied in all standard working  
widths from 620 up to 1300 mm 

E F F E C T I V E  F E E D I N G  O F  E N R O B I N G  L I N E S

Product handling
With the Autoliner® placed at the infeed of your enrobing line the best possible  

efficiency of the enrober will be achieved. Thus, the Autoliner® is firmly established  

in the production process, offering optimum handling when feeding solid articles.  

It is especially suitable for aligning biscuits and wafers, as well as fondant centers,  

candies, caramels and nuts. 

The Autoliner® can be fed manually or continuously. For continuous feeding we can  

supply optionally a distributor slide plate. By positioning it above the feed hopper,  

the even feeding of centers is guaranteed. The aligning grid can be adapted to suit  

the actual product, so that the product is always fed in the right position and at the  

right spacing to the enrober. We recommend additional aligning grids which permit 

product changeover in only a few minutes.

Der Autoliner® wird in allen Standard-Arbeitsbreiten  
von 620 bis 1300 mm angeboten

E F F E K T I V E  B E S C H I C K U N G  V O N  Ü B E R Z I E H A N L A G E N

Autoliner®

Produkthandling
Mit dem Autoliner® am Einlauf Ihrer Überziehanlage lässt sich deren Leistung  

bestmöglich ausschöpfen. Damit hat der Autoliner® seinen festen Platz im  

Produktionsprozess gefunden, denn er bietet ein optimales Handling für die  

Beschickung von festen Artikeln. Insbesondere eignet er sich für Gebäck- und  

Waffelprodukte, aber auch für das Auflegen von Fondantartikeln, Bonbons,  

Karamellen oder Nüssen. 

Der Autoliner® kann manuell oder kontinuierlich beschickt werden. Bei der  

kontinuierlichen Beschickung kann optional eine Verteilerrutsche eingesetzt  

werden. Durch die Position oberhalb des Aufgabebehälters kann dieser gleich- 

mäßig befüllt werden. Der Rüttelrechen lässt sich exakt auf die Produkte an- 

passen, sodass sie der Überziehanlage in der richtigen Position und im richtigen  

Querabstand zugeführt werden. Für unterschiedliche Produkte bietet sich die  

Integration weiterer Rüttelrechen an, um den Produktionswechsel in wenigen  

Minuten zu ermöglichen.
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SOLLICH KG 

Siemensstraße 17– 23

32105 Bad Salzuflen

Germany

Fon +49 5222 950-0

Fax +49 5222 950-300

www.sollich.com
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